

El Rdo. Sr. Cura párroco de Las Planas, don Ramón Costa, nos participa que después de varias vicisitudes, regresó felizmente de las zonas de África, habiendo visitado a los jóvenes soldados y entregados personalmente el «Aguinaldo del Soldado» generoso donativo de nuestro amigo don Pedro Sacrest.

Nos ruega también el Rdo. Sr. Costa que hagamos constar su gratitud a los señores jefes de Estado Mayor por las facilidades que le dieron para el cumplimiento de su misión.

Esta mañana en el expreso regresará de París con su esposa el gobernador civil señor Urquía.

Ha fallecido en Cadaqués D. Marcelino Francesch, padre de don Baltasar Francesch y primo de nuestro compañero don Darío Bahola.

Reciban ambos el pésame.

En el monte denominado Pau-Cuni del término de Caldas de Malavella han sido hallados varias prendas de ropa y multitud de efectos, entre ellos algunas herramientas de las que usan los trabajadores del bosque y una pistola automática.

A pesar de las gestiones practicadas no ha podido darse con el dueño de tales objetos, por lo que se supone que estos proceden de algún robo o hurto.

Sobre las 10 de ayer mañana, cerca de Oix, en la carretera en construcción, ocurrió un desprendimiento de tierras quedando sepultados cinco obreros. Uno de ellos fué extraído cadáver y otros dos gravemente heridos. Los restantes no sufrieron daño alguno.

= Habitaciones amuebladas para dormitorio se ceden en buenas condiciones; Calle Talarn (detrás del Teatro) número 6-3.º

Según leemos en el «Butlletí de la Federació Sindical Agraria», en la exposición de oleicultura celebrada en Sevilla, figuraba un stand organizado por el distinguido técnico del Consejo de Fomento don Joaquín Vayreda, en el cual se exhibía todo lo referente a la explotación aceituna en las comarcas gerundenses.

Dr. FIGUERAS i Dr. FAIXAT

Radiòlegs dels Hospitals de París
Berlín i Viena

Radiòlegs de l'Institut de la Dona
que treballa de Barcelona

Diagnòstic i tractament, per mitjà de raig X i de Radium de tumors interns i externs (cranc, fibroma, sarcoma, etc., etc.) d'adenopaties tuberculosos (minobes) — Tuberculosis d'ossos i articulacions, (tumors blancs) — Curació de tumors i malalties hemorràgiques de la matriu — Tractament incruent de la hipertrofia de la Próstata — Curació de la hipertrofia d'amigdales (glándules).

BARCELONA: Ausies March, 48, pral.
GIRONA: (Tots els dies abtes i diumenges)
Progrés, 4. primer

Por los laceros y guardias municipales continúa dándose fuertes batidas contra los perros que circulan en la vía pública sin llevar el bozal o cadena prevenidos en el Bando de buen gobierno dictado recientemente por la Alcaldía.

= Géneros de punto. Ropa blanca.
Casa Dalmau Massa, Rambla, 8.

Anteayer tarde ingresaron en el cuartelillo municipal dos transeuntes que estaban ebrios y armaban escándalo en la vía pública. Llámanse los tales Francisco Ayats y Juan Ras, y son naturales de La Escala y Setcasas, respectivamente.

= Tenedor de libros práctico y con buenas referencias se ofrece por horas, para Contabilidad, Correspondencia o cosa análoga.—Razón: Administración de este periódico.

Hállase gravemente enfermo, habiéndosele administrado los Santos Sacramentos, el reverendo don Carlos Pujol Galcerán, beneficiado de la Comunidad de Olot.

Deseamos el alivio del paciente.

= Gran baratura en todos los artículos. Casa Dalmau Massa, Rambla, 8.

Resultando desconocido de la Alcaldía de esta ciudad el cabo de infantería de Vergara, núm. 57, José Barneda Casals, se interesa su presentación en Oficinas municipales (Negociado de quintas) para entregarle el nombramiento de sargento de la Reserva.

= En los días fríos de invierno se sentirá Vd. feliz en su hogar si tiene una estufa MILLER la única que no despidе mal olor.—Carlos Garreta, Abeuradors, 7. Gerona.

Se ha presentado a la policía de Port-Bou Antonio Rebut Avilés, de 40 años, soltero, manifestando que procedía de Francia y era desertor de la 2.ª Bandera de la Legión extranjera desde el 7 de noviembre último.

Ha sido puesto a disposición del general gobernada militar de la plaza de Figueras.

= Cuadras, sótanos y almacén para alquilar propio para cualquier industria o fabricación. Razón Ronda de Fernando Puig, 20, 1.º, 1.ª

La cuenta del pasado mes de noviembre de la benéfica asociación «La Caridad» arroja el siguiente resumen:

Gastos, 2061'60 pesetas; ingresos, 1329'70; transeuntes socorridos, 235, raciones suministradas, 3888.

= Lámpara «NITIA» A. E. G. Nueva fabricación; la más sólida que se conoce. Pídase a Instaladores y Lampistas, y a la A. E. G. Ibérica de Electricidad, S. A.—Aragón 285.—Barcelona.

NO TOSA USTED MAS

las Pastillas KLAM le calmarán la Tos por fuerte que sea. — Tres reales caja Farmacia «La Cruz Roja», Plaza del Oll GERONA

Ha ocurrido un incendio en un cobertizo inmediato a la casa núm. 5 de la calle del Comercio, de Palafrugell, en el cual don Narciso Peya Bruguera, que se encuentra actualmente en Italia por asuntos comerciales, tenía material de corcho para tapones. La carencia de agua así como la falta de bomberos dificultó enormemente los trabajos de extinción, no pudiéndose por tal causa salvar los géneros debajo el porche depositados, que consistían en 50 sacos de cuadrillos de corcho. No puede precisarse de momento la cuantía de las pérdidas, estando todo asegurado.

= CONSULTORI MEDIC-QUIRURGIC JUBERT.

Malalties de les criatures.—Malalties de la Pell.—Cirugia infantil.—Cirugia ortopédica.

Instalació de RAIGS X de gran potència. Fotografies instantànies. Raigs X transportables a domicili, de menor potència.

De Reus informan que siguen siendo firmes los precios de la almendra, con buena demanda y la consiguiente resistencia de los cosecheros en vender, comenzando a escasear las existencias en la propiedad.

Idénticamente que en el negocio avellanero, ha sido importantísima la exportación de almendra, estimándose la actualada estos últimos meses en el puerto de Tarragona, en unos 250.000 sacos, no obstante haber sido corta la cosecha de dicho fruto, en la comarca.

La representación en el Teatro Albérez de la magnífica ópera «Aida», como las de «Il Barbiere» y «Rigoletto» que le precedieron, fué notable y proporcionó a la compañía de Lorenzo Malvet un éxito verdad, de aquellos que al dejar satisfecho al público llenan de orgullo a la empresa. Fué también motivo de elogio la presentación, que resultó como nunca esmerada, pudiéndose apreciar en ello la mano experta del excelente director de escena señor Malvet.

Nutridos y repetidos aplausos coronaron la labor de los intérpretes de «Aida», todos sin excepción muy acertados en sus respectivas «particellas». Buenas las partes y acabado el conjunto; he ahí los factores esenciales que decidieron el triunfo y fueron cosecha de sufragios para cuantos intervinieron en la representación, sin olvidar al veterano maestro Vehils, que condujo brillantemente la orquesta, ni a ésta, que se portó con apreciable cohesión y dió a la partitura verdiana el merecido relieve.

Anteayer tuvo lugar la despedida de la compañía con «La Bohème», cuya representación pasó sin pena ni gloria por la deficiente actuación del tenor, eje de la obra que al flaquear hizo resentirse un tanto el conjunto. Hubo sin embargo aplausos, despidiendo el público a los artistas con marcada simpatía.

Ha fallecido el Secretario del Ayuntamiento de Pontós, don Juan Gustá Mallas.—D. E. P.